

Tiene Fujiwara, nieta de Elba, vicecoordinación

► Nombra el Panal
a Lucila Garfias
como coordinadora

en San Lázaro

Claudia Salazar

René Fujiwara Montelongo, nieto de la presidenta del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación, Elba Esther Gordillo, fue electo como el vicecoordinador de la bancada del Partido Nueva Alianza en la Cámara de Diputados.

El grupo parlamentario del Panal tendrá como coordinadora a Lucila Garfias, dirigente de la sección 36 del SNTE, correspondiente al Estado de México.

En conferencia de prensa en la Cámara de Diputados, Luis Castro, presidente nacional del Panal, anunció ambas designaciones y aseguró que fue una decisión entre los legisladores y él como dirigente, que no hubo ninguna otra intervención, en alusión a un posible "dedazo" de Gordillo.

"Nosotros 11 lo analizamos, lo discutimos esta mañana aquí, aquí lo decidimos en conjunto y somos los únicos que hemos participado en este proceso", aseveró.

Con una corbata azul turquesa, el color que identifica al Panal, René Fujiwara, afirmó que desde hace muchos años ha trabajado con el partido Nueva Alianza.

"Hola, me da mucho gusto

saludarlos. Efectivamente, soy el nieto de la maestra, sin embargo hemos venido trabajando mucho desde hace varios años", aseguró.

Recordó que tuvo un primer acercamiento con la Cámara desde 2009 cuando se realizaron manifestaciones afuera de San Lázaro para obtener más recursos para el ramo de educación.

"Estuvimos de hecho haciendo un concierto de rock, exactamente acá afuera. Durante ese tiempo y desde entonces, prácticamente me he dedicado a la política juvenil, hemos estado organizando diferentes foros temáticos para poder platicar con jóvenes de todos los espacios. Esos mismos foros los desarrollamos a lo largo de tres años, prácticamente en todos los estados de la República", manifestó sobre su actividad política.

"También queremos cambiar y dignificar mucho el rol del diputado. Me parece que esta oportunidad que me están dando, es una oportunidad para también dar un ejemplo de apertura, no buscar ser hermético y parte de lo que intento hacer es regresar a los lugares a los que estuvimos yendo en campaña, para volver y darles solución a las problemáticas que me habían planteado", dijo el nieto de Gordillo, elegido por la vía plurinominal, es decir, sin necesidad de hacer campaña, aunque sí acompañó a los candidatos.

Sobre alianzas con otros partidos, el presidente del Panal, Luis Castro, dijo que aún no hay intercambios con los coordinadores parlamentarios.

Aseguró que el Panal no va a levantar la mano automáticamente a nadie.

"Solamente cuando coincidamos y ganemos la batalla de los argumentos (votaremos juntos)", expresó Castro.



► René Fujiwara se registró ayer en la Cámara de Diputados como nuevo legislador.

